

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

A l'aurore de leur vingtaine année

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1921, tome 20, p. 1

© Abbaye de Saint-Maurice 2011



A l'aurore de leur 20^e année

Les « *Echos* », ainsi qu'ils l'ont annoncé dans leur dernier numéro, redeviennent une revue mensuelle. Voici cinq ans que nous les avons ressuscités au milieu de la sympathie de tous les amis qui avaient regretté leur disparition, et malgré quelques prophéties pessimistes, ils ont non-seulement vécu, mais ils ont accumulé des forces suffisantes pour grandir et se développer. Merci à tous ceux qui les comprennent et les soutiennent, et veulent bien, pour les apprécier, ne pas tenir compte que de leurs imperfections.

Nous prions nos amis qui n'ont pas encore réglé le montant de l'abonnement pour la 20^e année, de réserver bon accueil au bulletin de paiement joint à ce numéro.

Les nouveaux abonnés qui nous en feront la demande recevront gratuitement et franco le dernier N^o (février) contenant la 1^{re} partie de l'Etude sur Dante et du travail sur le problème de l'eau en Valais.

La Rédaction.